
 

 

REQUERIMENTO Nº 140/11 
De Informações 

 

“Referentes à área verde com campo de 

futebol localiza na Rua do Alumínio com 

a do Cobre, no bairro Vila Mollon, neste 

município”. 

 

 Considerando-se que, moradores procuram por este vereador 

a respeito de uma área verde com campo de futebol localizada na Rua do 

Alumínio com a Rua do Cobre defronte ao n°. 139, no bairro Vila Mollon, 

que se encontra abandonada (anexos fotos do local); 

 

 Considerando-se que, nesta área há um campo de futebol 

que os moradores do bairro principalmente as crianças utilizavam pra se 

divertirem, 

 

 Considerando-se que, existem vários problemas apresentados 

no local tais como: 

 

1. Grama alta dentro e fora da área; 

2. Traves do gol enferrujadas, necessitando de pintura; 

3. Redes para o gol; 

4. Alambrados torcidos e danificados; 

5. Lixo e entulho dentro e na calçada, e 

6. Falta de iluminação. 

  

 Considerando-se que, os moradores das proximidades desta 

área não ficam tranquilos, pois, é comum ver jovens mau intencionados 

utilizando drogas no local, e também já foram apanhados praticando atos 

obscenos; 

 

    Considerando-se que, munícipes reclamam a este vereador 

que no local quase não se vê guardas fazendo suas respectivas rondas, 

com isso aumentando a liberdade de pessoas mau intencionadas de 

frequentarem o local; 

 

 Considerando-se que, se faz necessário que setores 

responsáveis tomem providência o mais breve possível. 

   

 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 



 

 

1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
(Fls. 2 – Requerimento de Informações n° 140/11).   

 
 

 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum programa 

de melhoria para o local? 

 

 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 

 

 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 

 

 5. Outras informações pertinentes. 

 

 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2011. 

 

 

 
LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
 


